



Society of Mary - Compañía de María - Soci t  de Marie
Via Latina 22, 00179 Roma



22 de marzo de 2024

Biografia de la Notificaci n de Fallecimiento N. 2

La Regi n de Italia encomienda a nuestras oraciones fraternas a nuestro querido hermano **Arnaldo CANTONETTI**, sacerdote, de la Comunidad Marianista de Valle Amendolea, Condofuri, Italia, que ha fallecido al servicio de la Sant sima Virgen el d a 12 de febrero de 2024, en Roma, Italia, a los 87 a os de edad con 69 a os de profesi n religiosa.

Fue en el pueblo de Poggio Nativo, en la Provincia de Rieti, Monte Santa Maria, donde naci  Arnaldo el 20 de junio 1936, hijo de Sestilio y de Cesira Filippi, el cuarto hijo de una familia de cinco hermanos y una hermana. El pueblo, situado en las colinas de Sabina, es Famoso por sus olivos y sus vinos, y era a esa actividad a la que estaba dedicada la familia en sus propias posesiones.

En 1947 Arnaldo entr  en el postulante de Giove donde en 1953 fue admitido al noviciado. El 16 de agosto 1954, hizo la profesi n temporal en Giove. Este

mismo año empezó su escolasticado en Pallanza donde obtuvo en 1957 su Bachillerato clásico.

El 12 de septiembre 1959, fue a Brusasco, la sede del postulante adonde fue enviado como prefecto de los jóvenes candidatos. A finales de 1959, fue a la comunidad del Collegio Santa Maria en Roma, donde se ocupó de los internos y empezó los cursos de filosofía en la Universidad Lateranense. En 1961, fue al Seminario de Friburgo, Suiza, donde obtuvo una licenciatura en teología en 1965. Fue ordenado sacerdote en 1965 en Roma en la gran capilla del Collegio Santa Maria.

Durante dos años, ejerció su ministerio en la parroquia marianista Santo Nombre de María, en Roma, y luego volvió a Santa Maria. Continuó con sus estudiantes. Durante años entonces nuestros cohermanos participaban en actividades de verano en campamentos y salidas que acompañaban el desarrollo de los estudiantes. Las familias veían el colegio de los Marianistas como una gran oportunidad educativa que acompañaba a los hijos durante todo el año. El P. Arnaldo se dedicó a ello con todo su entusiasmo. En 1971 volvió a la parroquia de Roma como vicario. El P. Arnaldo participó en las actividades litúrgicas de la parroquia y acompañó la vida de varios grupos, en un momento de gran innovación. De 1973 a 1977, la Provincia le pidió encargarse de los escolásticos que residían en la parroquia y que, además de sus estudios, se dedicaban a diversas actividades apostólicas.

En 1978 fue nombrado párroco de la Parroquia Mater Ecclesiae, Campobasso, donde permaneció hasta 1989, dejando su impronta en la remodelación de los locales y en el cuidado de la liturgia. Fue durante este período cuando se implicó en el Camino Neocatecumenal, que lo contrató los siguientes años como sacerdote y director espiritual de varias comunidades. En 1989 volvió a Roma a la comunidad del Marianum, como capellán de los estudiantes universitarios en la residencia. En 1991 fue de nuevo a la parroquia de Roma como vicario.

En 1996 fue llamado a Via Latina como superior de la comunidad de la Administración General, donde permaneció tres años.

En el 2000 empezó un nuevo ministerio pastoral en el Valle de Amendolea. Esta misión fue también una elección: compartir la propia vida con la de la gente que vivía en una de las más difíciles periferias del país de Calabria. No fueron años

fáciles. A menudo, su estilo y sus ideas chocaban con el carácter huraño de los habitantes y con las diferentes ideas de los cohermanos con los que vivía. Era apreciado por sus cualidades organizativas, por la liturgia y sus homilias que desarrollaba en la comunidad parroquial de María Reina de la Paz, por una madurez que les permitía adquirir una nueva comprensión de su pertenencia a la Iglesia y a la comunidad. No dejó su adhesión al Camino Neocatecumenal. No siendo capaz de proponerlo en la parroquia, se dedicó a colaborar con otras comunidades en la diócesis.

En el verano de 2023, comenzó su calvario que sería un fuerte dolor de articulaciones. Al principio, se creyó que se trataba de un problema debido a la edad. Pero después diversos análisis, primero en Reggio Calabria y luego en Roma, señalaron la presencia de un tumor en el esófago con metástasis que había alcanzado la articulaciones. La quimioterapia a la que fue sometido no logró resultados y el 12 febrero 2024, mientras se estaba preparando para un análisis de sangre, murió en la enfermería del Instituto Santa Maria en Roma, todavía oficialmente párroco de la Parroquia María Reina de la Paz en Condofuri.

El P. Arnaldo sufrió en la vida a causa de su carácter fuerte y decidido, pero vivió intensamente hasta el final su compromiso misionero, siempre dispuesto a ir a las comunidades en las que se necesitaba su trabajo.

En el funeral un amigo lo recordó con estas palabras: "La enfermedad te sobreviene y todos los días tienes que enfrentarte a la inactividad, al sufrimiento, a la muerte, aparentemente lejana. Lo importante es lo que hemos dado. El Amor que hemos dado será nuestra eternidad. Has trabajado en Roma, en Campobasso, en Condofuri. No sé lo que lo que has dejado a esas comunidades, pero sé muy bien lo que has dado a mi familia". Descanse en paz.
